
 
 

                   ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO  CLUB SOCIAL Y 

DEPORTIVO COLO-COLO 

 

En Santiago, día lunes 20 de mayo de 2019, se realiza la  reunión mensual de 

directorio, correspondiente al mes de Mayo, en Av. Marathon #5300, comuna de Macul 

a la cual asisten los siguientes directores del club: Edmundo Valladares Hojas, Ignacio 

Franjola Valenzuela, Victoria Aravena Ortega, Sebastián Torres Díaz, José Miguel 

Sanhueza De La Cruz, Pavel Piña González, Mauricio Durán Fernández, Edison 

Marchant Mundaca, Mauricio Valencia Salazar, Magaly Vargas San Martín, Raúl Silva 

Farías, Ninoshka Piagneri Maturana, Maricela Franco Campos, Roxana Verdugo Infante, 

Diego Fuenzalida Ortega, Sergio Hernández González. Asimismo, vía internet se 

conecta el director de región, Horst Kallens. 

Se entona el himno para dar comienzo a la reunión. Que contiene los siguientes puntos 

de tabla y acuerdos:  

1. Expone Nadia González, jefa administrativa del club.  

Nadia informa al directorio sobre el comportamiento de  pago de cuotas de 

socios y socias del club, destacando que a la fecha, se registran un aumento de 

1900 socios al día en relación al período anterior. Asimismo, entrega cifras 

sobre los productos más y menos vendidos. 

Además, en representación de los funcionarios, solicita que éstos cuenten con 

indumentaria que permita uniformarlos para actividades masivas, y para el día 

a día en su labor en la institución. 

Adicionalmente, informa y solicita apoyo para volver a contar con la apertura de 

la Puerta 16, para facilitar los accesos a socios y socias. 

En conjunto con Ignacio Franjola, Vicepresidente del club, presentan las 

ventajas y beneficios que reportará la aplicación de registro de socios para la 

asamblea del próximo sábado 25 de mayo. 

2. Edison Marchant, Vicepresidente Inmobiliario de la institución, expone 

sobre el balance del club. 

En esta intervención, Edison, informa al directorio las tareas y actividades 

relacionadas a la elaboración del Balance Financiero del Club.  

Asimismo, solicita colaboración de parte de los directores para recabar 

certificados de AFP.  

 



 
3. Edmundo Valladares, Presidente del club, expone sobre las gestiones 

realizadas ante Blanco y Negro. 

A modo de resumen informativo, Edmundo Valladares comenta en general 

sobre las  reuniones que ha tenido con la concesionaria, donde se han tratado 

temas tales como homenajes públicos que propone hacer Blanco y Negro, 

programación partidos de fútbol femenino, funcionamiento de la Institución en 

su totalidad, entre otros. 

Asimismo, informa sobre la promoción que habrá para la los partidos frente a 

Audax Italiano (Campeonato Nacional) y a Puerto Montt (Copa Chile). 

4. Varios 

a) Oficina de Patrimonio: El director de Patrimonio, Pavel Piña informa sobre 

la necesidad de contar con un espacio para resguardar el material histórico 

y patrimonial del club.  

b) Bodega Indumentaria: Diego Fuenzalida, Vicepresidente Deportivo, 

informa sobre la necesidad de contar con una bodega para la llegada de 

indumentaria de Umbro, además de tener un plan de acción para la llegada 

de estos artículos. 

En concordancia con los puntos a y b del ítem varios, quede pendiente la 

tarea de cuantificar por área (Patrimonio – Deportes) los costos de 

almacenar de manera segura, tanto lo patrimonial como la indumentaria. 

c) Socios Honorarios: Magaly Vargas, Directora Socios y Socias Honorarios, 

presenta al directorio la solicitud de dos socios de la institución para pasar a 

ser socios honorarios. Estos socios son: Sr. Eugenio Carvajal y Sr. Manuel 

García. 

Presentada esta solicitud, de manera unánime se aprueba que el Sr. 

Eugenio Carvajal y Sr. Manuel García pasen a ser socios honorarios del club. 

Adicionalmente, Magaly Vargas, solicita fijar una fecha para la revisión del 

padrón histórico de socios. 

d) Zonal Norte y Otros: Mauricio Durán, Vicepresidente de Filiales, solicita 

fijar fecha para la realización del zonal Norte. Se fija para el mes de Agosto, 

debido a que por presupuesto está calendarizada para esa fecha. 

Además, informa que desde Puerto Montt se solicitó realizar una captación 

de socios para el día sábado 8 de junio, previo al partido a jugarse en la 

ciudad, el día domingo. 

Se acepta esta solicitud y se acuerda quienes son los responsables de la 

actividad. 



 
Finalmente, informa sobre la actividad a realizarse en Rancagua, el día 

martes 21 de mayo. 

e) Arellanización y Día del Patrimonio: Pavel Piña informa sobre la reunión 

sostenida por el área de Arellanización, y señala que la comisión evaluará 

darle otro enfoque a las actividades donde participa dicha comisión. Se 

acuerda que esto se llevará a cabo a partir de la próxima actividad.  

Asimismo, informa sobre la actividad que el club realizará en el marco del 

día del Patrimonio el día domingo 26 de mayo del presente. 

 

 

 


